

La banca se rebela contra el uso de dinero público para rescatar las cajas

Escrito por ahorristas - 09/04/2011 07:40

Las entidades financieras españolas están enfrentadas por las inyecciones del Estado a las cajas y sobre el uso que se puede estar haciendo de las ayudas públicas. Los bancos y cajas que no han solicitado dinero al FROB denuncian la competencia desleal de las que sí lo han hecho. Mientras que estas últimas se defienden: la competencia es dura, el entorno es complicado, tienen que seguir con su negocio y cada uno hace lo que puede para sobrevivir.

“El debate no debería ser banco o caja, sino dinero público o dinero privado”, dijo el consejero delegado de Banco Sabadell, Jaime Guardiola, durante las jornadas del sector financiero organizadas esta semana por Deloitte.

Fuente: cotizalia

Los bancos están enfadados por los depósitos de alta rentabilidad que están ofreciendo las entidades que han recibido ayuda del FROB.

De allí las reacciones de los últimos días, como la propuesta de sacarlo del FGD.

Salu2.

=====